

Laval en bref

Belle expérience coréenne pour des nageurs lavallois



Les nageurs lavallois avec des Coréens juste avant le départ de Gwangju.

PHOTO : LAVAL AQUATIQUE-CLUB

Le club de natation maîtres du Laval Aquatique-club (LAC) a fait sensation aux championnats du monde de natation masters de Gwangju (Corée du sud). La délégation était composée de six nageurs et sept accompagnateurs ; au total, la délégation française comptait 115 nageurs.

Parmi 2 930 compétiteurs venus de 82 pays, les nageurs du LAC ont obtenu 8 places de finalistes, 4 par Cécile Leblanc, 3 par Nathalie Legueult et une par Rodolphe

Leclerc.

Ils ont concouru dans 24 épreuves (Cécile Leblanc 5, Nathalie Legueult 5, Rodolphe Leclerc 5, Serge Despois 5, Thierry Dumont 2, Valérie Paressant 2).

Leur séjour a aussi été l'occasion de découvrir la culture, l'histoire et le mode de vie de ce pays méconnu. La délégation est rentrée le 25 août de Corée du sud, après un séjour touristique à Séoul.